

Sujet : [INTERNET] Enquête publique commune du Bosquel

De :

Date : 13/03/2024 12:44

Pour : pref-enquetespubliques@somme.gouv.fr

Copie à :

Bonjour,

Je suis contre le projet de ZAC au Bosquel. Je refuse la construction de cet immense entrepôt.

Il y a 8 ans, quand nous avons acheté notre maison, nous ne pensions pas avoir ce genre de bâtiment à 100 mètres de chez nous.

Il est inconcevable que ce genre d'entrepôt puisse avoir le droit d'être construit à l'heure actuelle.

43 hectares de terres agricoles vont être sacrifiées.

La pollution visuelle et sonore sera invivable et inévitable.

D'après le promoteur, la nuisance sonore sera de 70 Décibels le jour et 60 Décibels la nuit.

L'OMS recommande, pour un repos compensateur 20 à 30 Décibels la nuit.

Donc, cela signifie que la journée nous ne pourrons plus profiter de notre terrasse et devons porter un casque antibruit et la nuit, plus de fenêtre ouverte en été et des boules quies à longueur de temps.

Par ailleurs, quand nous demandons des explications sur les futurs emplois ou les futurs activités du site, nous rencontrons un refus complet de donner des informations.

Je n'ai pas choisi de vivre à la campagne pour avoir comme paysage des entrepôts et comme fond sonore des bips de camions et de chariots élévateurs.

Je refuse que mes petits enfants respirent les gaz d'échappement.

Tout ce projet met en péril tout un village !!!!!

Cordialement